

---

## Revolut devient partenaire titre de la future équipe Audi F1 Team

- › La future équipe Audi F1 Team et Revolut entament un partenariat stratégique à portée mondiale
  - › Une vision commune pour créer une nouvelle dynamique pour les fans de F1 avec des interactions et expériences uniques
  - › L'entreprise mondiale de technologie financière intégrera Revolut Business dans les opérations financières de l'équipe
- 

**Ingolstadt/Hinwil/Londres, 30 juillet 2025 – La future équipe Audi F1 Team et Revolut, leader mondial de la fintech avec plus de 60 millions de clients, unissent leurs forces dans le cadre d'un accord historique qui verra Revolut devenir le partenaire titre de l'équipe à partir de la saison 2026 du Championnat du Monde de Formule 1 FIA.**

Ce partenariat unit deux marques premium partageant une ambition commune : toujours remettre en question les habitudes et favoriser l'innovation constante – tant dans le sport automobile que dans la finance au niveau mondial. L'objectif commun est de créer de nouvelles activations pour les fans afin d'interagir avec le sport pendant les week-ends de course, en proposant des expériences uniques pour cette nouvelle génération de passionnés de sport automobile, ainsi que des avantages exclusifs pour les clients Revolut.

Par ailleurs, Revolut Business sera largement intégré dans les opérations financières de l'équipe. Les fans bénéficieront également directement de solutions de paiement fluides pour les produits dérivés d'Audi F1 Team, assurant une expérience d'achat premium et intuitive.

**Gernot Döllner, PDG d'AUDI AG et Président du Conseil d'Administration de Sauber Motorsport AG:** « Audi entre en Formule 1 avec une ambition claire : utiliser cette plateforme comme un investissement technologiquement pertinent et économiquement durable pour l'avenir de la marque Audi. Nous croyons fermement au succès de notre projet, que nous abordons avec réalisme et un esprit d'amélioration continue. Avec Revolut, nous avons trouvé un partenaire qui partage nos ambitions et notre état d'esprit. La Formule 1 est une scène mondiale qui nous offre l'opportunité d'atteindre de nouveaux publics et de susciter l'enthousiasme pour nos produits. »

**Jonathan Wheatley, Team Principal de la future équipe Audi F1:** « Avec Revolut, nous avons trouvé un partenaire qui partage notre éthique fondamentale d'innovation et d'ambition sans relâche. Ce n'est pas seulement une adéquation de marque ; c'est une alliance stratégique, conçue pour bousculer les conventions du sport automobile. À partir de 2026, les solutions numériques de Revolut alimenteront des domaines clés de nos opérations tout en redéfinissant la manière dont les fans et les communautés interagissent avec notre équipe – offrant une expérience fluide et engageante sur et en dehors de la piste. »

**Nik Storonsky, PDG de Revolut:** « C'est un partenariat monumental pour Revolut et la future équipe Audi F1. Nous nous rapprochons des 100 millions de clients, et nous les accompagnerons en Formule 1 avec des expériences inoubliables à un moment charnière pour ce sport. Alors que Revolut continue de défier le statu quo dans la finance mondiale, la future équipe Audi F1 Team s'apprête à faire de même dans le sport automobile. Avec une vision commune, une ambition mondiale et une volonté constante de progrès, ce partenariat redéfinira ce qui est possible en Formule 1. »

L'engagement d'Audi en Formule 1 constitue un projet stratégique phare pour la marque. L'entrée se fait dans un cadre clairement défini : à partir de 2026, la catégorie reine du sport automobile reposera sur une part accrue d'énergie électrique, de carburants durables et un plafond budgétaire exigeant. Avec environ 820 millions de fans et 1,6 milliard de téléspectateurs en 2024, la Formule 1 est le sport le plus populaire au monde et représente donc une plateforme mondiale attrayante pour atteindre de nouveaux publics, avec un fort potentiel de croissance continue.

## Communications Formule 1

Sabrina NICOLAS

Responsable Presse Audi F1

Phone: 06 86 95 78 96

E-mail: [sabrina.nicolas@audi.fr](mailto:sabrina.nicolas@audi.fr)

<https://media.audifrance.fr/>



### À propos de Revolut :

Revolut est une fintech mondiale qui aide les gens à tirer le meilleur parti de leur argent. En 2015, Revolut a été lancée au Royaume-Uni en proposant des services de transfert et de change d'argent. Aujourd'hui, plus de 60 millions de clients dans le monde utilisent des dizaines de produits innovants de Revolut pour effectuer plus d'un demi-milliard de transactions par mois.

Grâce aux comptes personnels et professionnels de Revolut, les clients bénéficient d'un meilleur contrôle de leurs finances et les personnes du monde entier sont connectées de manière fluide.

Au cours des douze derniers mois, Revolut a fortement innové dans ses offres financières et lifestyle, tout en réalisant une croissance mondiale record et en obtenant le statut d'entreprise technologique privée la plus valorisée d'Europe.

---

Le Groupe Audi est l'un des constructeurs d'automobiles et de motos les plus performants dans les segments premium et luxe. Les marques Audi, Bentley, Lamborghini et Ducati produisent sur 21 sites répartis dans 12 pays. Audi et ses partenaires sont présents sur plus de 100 marchés à travers le monde.

En 2024, le Groupe Audi a livré 1,7 million de véhicules Audi, 10 643 véhicules Bentley, 10 687 véhicules Lamborghini et 54 495 motos Ducati à ses clients. Au cours de l'exercice 2024, le Groupe Audi a réalisé un chiffre d'affaires total de 64,5 milliards d'euros et un bénéfice d'exploitation de 3,9 milliards d'euros. Au 31 décembre, plus de 88 000 personnes travaillaient pour le Groupe Audi, dont plus de 55 000 chez AUDI AG en Allemagne.

Avec ses marques attractives et de nombreux nouveaux modèles, le groupe poursuit de manière systématique son chemin vers une mobilité premium durable et entièrement connectée.

---

Audi fera son entrée en Formule 1 pour la première fois en 2026 avec sa propre écurie d'usine et un système de propulsion hybride (« power unit ») développé en Allemagne. L'équipe future sera répartie sur trois sites : Audi Formula Racing GmbH, fondée spécifiquement pour ce projet, développe la motorisation à Neuburg an der Donau. Hinwil, en Suisse, accueillera le développement de la voiture de course ainsi que la planification et l'exploitation des courses. De plus, le centre UK Technology à Bicester offre un ancrage au cœur du « Motorsport Valley », avec un accès direct aux meilleurs talents de la F1 et à des partenaires stratégiques clés.

La Formule 1 est considérée comme la catégorie reine du sport automobile et, grâce à sa portée mondiale, constitue l'une des plateformes sportives les plus importantes au monde. Un autre facteur décisif pour l'entrée d'Audi est le nouveau règlement de la FIA qui, à partir de 2026, inclura l'utilisation des carburants durables et portera la part électrique de l'unité hybride à près de 50 %.